

SÍNTESIS INFORMATIVA

13 DE ABRIL DE 2023

Resumen de columnas Estatales

Coordinación de Comunicación Social



Resumen de columnas Estatales Coordinación de Comunicación Social

13 DE ABRIL DE 2023

PORTAL HIDALGO RUEDA DE MOLINO JORGE HIDALGO LUGO

¿TÚ LE CREES A LÓPEZ OBRADOR? ¡YO TAMPOCO!

No sólo es tema de artículos y columnas en medios nacionales y extranjeros el predominio del crimen organizado en México, ante la complicidad siniestra que garantizan los "abrazos no balazos", lo que hoy adquiere niveles de alarma general al llegar este lunes de pascua, a 151 mil 066 la cifra de ejecutados en el país.

Cifra macabra que se registra en apenas cuatro años y cuatro meses que lleva Andrés Manuel López Obrador al frente del Estado fallido en que convirtió su inhumana gestión.

En 52 meses en el poder que lleva el opresor, lo más grave es que con el predominio de Morena al frente de las gubernaturas de Baja California, Baja California Sur, Campeche, Chiapas, Colima, Guerrero, Hidalgo, Michoacán, Nayarit, Oaxaca, Puebla, Quintana Roo, Sinaloa, Sonora, Tamaulipas, Tabasco, Tlaxcala, Veracruz, Zacatecas y la jefatura de gobierno de la Ciudad de México, la complicidad siniestra para pagar favores electorales a los narco aliados, cobran día a día más vidas.

Porque no se trata solamente de las extorsiones, cobros de piso, secuestros, despojos, desplazamientos y demás repertorio de malas artes que ejecutan los cárteles, sino que han desatado una macabra guerra en su afán de apoderarse de territorios que consideran les pertenecen, sin que el gobierno obradorista y sus marionetas al frente de los Estados, pongan un alto.

Difícil entender cómo la gente sigue creyendo en quienes han mostrado sus peores artes para mal gobernar un país, que cuando acabó el sexenio del detestable Enrique Peña Nieto, los hoy detentadores del poder tiránico basaban su discursiva de engaña bobos en los 154 mil 962 ejecutados que dejó como parte de su herencia perniciosa el mexiquense, a quien por cierto no se le toca ni un relamido cabello en el patíbulo mañanero como parte del pacto de no agresión que signaron.

Así las cosas, cuando aún le faltan transitar 19 meses al frente del masacrado México, el falso redentor tabasqueño tiene la maravillosa oportunidad de rebasar la cifra récord del frívolo ex presidente y llevarla a niveles inimaginables.

Porque no sólo está a tiro de piedra de sumar los 3 mil 896 muertos a manos del crimen organizado que le faltan para alcanzar a Peña Nieto, sino además con la tendencia sostenida que lleva, llegar a la friolera de 210 mil 898 víctimas de homicidio doloso y sin apurar mucho el paso.

Esto es que la cifra puede crecer en caso que sigan descubriendo narco fosas y masacres como en Michoacán, Guanajuato, Zacatecas y demás entidades morenistas, aportadoras generosas para el ejecutómetro récord del obradorismo.

El recuento nada gratificante que se tiene, ha logrado que en el paredón mediático que se monta cada mañana en Palacio Nacional, lo único que se escuche es la retórica manipuladora de presuntas "tendencias a la baja" en la criminalidad que sin embargo prevalece.

Aunque nunca, ni por asomo, haya informes de cárteles desmembrados, líderes criminales detenidos y sometidos a juicio, mucho menos atajar las crecientes dudas que dejan la impresionante cantidad de policías y militares que también han caído en esta querra simulada, donde la victoria siempre está del lado de la delincuencia.

La demostración que hay una connivencia inocultable, se tiene a la mano cuando son los propios cárteles criminales quienes hacen alarde en redes sociales de la "detención" y hasta "entrega a las autoridades" de elementos surgidos de sus filas, pero que no cumplieron con las reglas internas, como aconteció con los secuestradores y asesinos de estadunidenses en Tamaulipas o el de los jesuitas en Chihuahua.

Otro botón de muestra es la pasividad y absoluta confianza que tienen los criminales de alto rango en el país, para cada que les viene en gana aparecer para escenificar balaceras, destruir plazas comerciales, quemar comercios, autos particulares, bases de taxis, transportes de carga y hasta pasear su impunidad, a bordo de vehículos de alto tonelaje, como dan cuenta en Michoacán habitantes de San Juan Nuevo, La Huacana y más recientemente, Tuzantla, donde comandos fuertemente armados salieron a demostrar quién es el auténtico poder en esta entidad, como en el país.

Despliegues que sólo son concebibles por la permisividad silenciosa y canallesca omisión de las autoridades surgidas de los gobiernos federal y estatal, a quienes les basta volver la vista a otros puntos, comentar otros asuntos o fijar agenda mediática con temas por demás fantasiosos y agresivos a la mínima capacidad intelectual.

Tal es el hecho de acusar a munícipes de no "contribuir" con los acuerdos para alcanzar la seguridad perdida, que únicamente es una asquerosa patraña para exprimir recursos a los ayuntamientos, centralizar su manejo y mentir que con ello se logrará pacificar las regiones, como en Michoacán se hace a través del llamado Fondo para el Fortalecimiento para la Paz (Fortapaz).

Figura que igual a las satanizadas por López Obrador quien las desapareció porque "sólo servían para dar rienda suelta a la corrupción", en este caso ha servido para un manejo discrecional de los recursos a contrapelo de lo que tanto cuestiona su patrón desde Palacio Nacional.

Un fondo, a la postre, de nula efectividad que de nada ha servido para evitar que Michoacán siga siendo "paraíso de la delincuencia" según reconociera el secretario de Gobernación, Adán Augusto López y que figura por méritos de los narco aliados, como una de las entidades vetadas por gobiernos como el de los Estados Unidos para ser visitadas por sus connacionales.

Pero en cambio se hace alarde de tener en la fila de arranque y sólo en espera de recibir luz verde a cientos de familias de trabajadores del Seguro Social que dicen en su patraña, anhelan, viven ilusionados por llegar a residir en la capital michoacana, con todo y que sea una entidad sometida por el narco gobierno.

Sin duda que el despistado gerente de Palacio Nacional que cobra como gobernador en Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla no dará a conocer a sus futuros huéspedes, que tan sólo en 2022, en esta narco-entidad a su cargo se ejecutaron a 67 jóvenes.

Difícil creer que a los entusiastas e ilusos nuevos habitantes de Michoacán no se les ha dicho que suman ya 318 mujeres asesinadas en lo que va del gobierno bedollista.

Mucho menos se podrá ufanar que en este narco territorio, en el primer año de su mal gobierno se registraron 83 masacres que dejaron al menos 349 víctimas mortales, entre hombres, mujeres, niños y adolescentes.

Sería interesante conocer si tiene el valor o le vale, que los incautos empleados del Seguro Social sepan que la estadística del ejecutómetro no es cosa de presumir, pues solamente en el primer trimestre de Bedolla, de octubre a diciembre, hubo 755 víctimas.

Que dicha cifra se elevó en 2022, a la nada edificante cantidad de 2 mil 469 ejecutados y que de enero a abril de este 2023, van ya 418. Para Ripley el número de asesinatos en Michoacán en los primeros 18 meses y 5 días del gobierno de Bedolla con 3 mil 632.

Ah, pero eso sí, no hay nada de que espantarse por la incidencia de homicidios dolosos, a decir del errático mandatario, "desde hace un año, van a la baja" y que en medio de masacres, narco terrorismo, ejecuciones y violencia desatada, también difunda en sus encuestas pagadas que es hoy día, uno de los gobernadores mejor evaluados del país.

Misma técnica que López Obrador, mismas mentiras, igual los chantajes y consignas contra la prensa libre. Sólo que uno es un costal de mañas y el otro, incipiente aprendiz de Pinocho. Pero...

¿Usted les cree? ¡Yo tampoco!

https://portalhidalgo.com/rueda-de-molino-15/

A COSTUMBRE DEL PODER GREGORIO ORTEGA MOLINA

DESORDEN Y CRISPACIONES I/II

*Están empeñados en enardecer los estados de ánimo, porque el plan c apuesta a la cancelación de las elecciones presidenciales debido a la violencia. Legalmente es imposible, constitucionalmente ni pensarlo, pero por lo que llegue a suceder en las calles, como lo que estuvo a punto de ocurrir en el Congreso de Estados Unidos, podría hacer de México un Estado de excepción, no ya un narco Estado

El problema con el actual gobierno, es que procede con dolo, porque le da resultado para promover el desorden, de éste pasar a las crispaciones sociales, la confrontación y, por qué negarlo, a la posibilidad de una guerra civil. Así nada más beneficia a la extrema derecha.

El desorden le facilita mangonear a sus gobernados, y ocultar la mano con la cual lanza las piedras, del tamaño de pedruscos asesinos. Todos, incluso los que se consideran resguardados por sus relaciones o su dinero, nos convertimos en víctimas de quien por mandato constitucional debiera preservar nuestras vidas y bienes. Desconozco los propósitos para el proceder del presidente de la República, salvo el de cumplir su compromiso con quien o quienes lo sentaron en la silla del águila. El costo para México es alto, y el precio que ya paga la sociedad entera, trasciende la capacidad de resistencia y organización para mantenerse unida, con empatía y conceptos compartidos, tales como patria e identidad. Se empeña, Andrés Manuel López Obrador, en convertirnos en lo que no somos ni podremos llegar a ser.

En el pasado entre paréntesis, Irene Vallejo recupera para sus lectores una reflexión de Plutarco: "En uno de sus ensayos avisa de los peligros que representan los gobernantes obcecados en alimentar los rencores de su pueblo como fuente de poder y privilegios. Allí nos deja una reflexión de impecable actualidad: La política se define precisamente como el arte de sustraer al odio su carácter eterno".

El significado de la quema de la imagen de Norma Lucía Piña -que de inmediato se empeñó en eludir toda responsabilidad quien lo promovió-, es claro y puntual, por la época y la tradición. Ocurrió en cuaresma, ese monigote que representó a la presidente de la SCJN no era otra cosa sino un Judas, que debía arder como arden esas figuras durante sábado santo, los traidores quemados por los fieles.

Están empeñados en enardecer los estados de ánimo, porque el Plan C apuesta a la cancelación de las elecciones presidenciales debido a la violencia. Legalmente es imposible, constitucionalmente ni pensarlo, pero por lo que llegue a suceder en las calles, como lo que estuvo a punto de ocurrir en el Congreso de Estados Unidos, podría hacer de México un Estado de excepción, no ya un narco Estado.

https://portalhidalgo.com/la-costumbre-del-poder-55/

PODER PÚBLICO JOSÉ CRUZ DELGADO

MEMO VALENCIA, CANDIL DE LA CALLE

De nada servirán los llamados del presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar a actores políticos, para que dejen de politizar el tema de la seguridad, pues sus detractores están dispuestos a todo con tal de restarle bonos ante la sociedad moreliana, para sacar raja política, como es su costumbre, sobre todo los morenistas que siguen enojados porque les ganó la elección pasada, por eso los ataques constantes-casi diarios-contra el edil.

A esta campaña de denostación se ha unido el priista Guillermo Valencia Reyes, quien se dice presidente del PRI, que no lo es, porque no lo eligieron los priistas, fue Alejandro Moreno Cárdenas quien se los impuso.

Memo Valencia, mejor conocido como Caguamán o Lord Caguamas, le dedica mucho tiempo a Martínez Alcázar en críticas, pues está ávido de venganza porque también fue derrotado por el actual alcalde, de ahí los ataques.

Valencia Reyes ha sido acusado de hacerle el trabajo sucio a Morena, y lo dudan, porque es un traidor, incluso, ha dicho que mantiene buena relación con el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, que no es malo, pero una cosa es la buena relación y otra el entreguemos.

Hay quienes tienen aspiraciones políticas por ello los ataques hacia el jefe de la comuna moreliana y su administración. El tema de la seguridad está siendo utilizado con fines electorales por personajes de muy mala reputación política como Memo Valencia y Juan Pablo Celis Silva, este último de Morena, no es que les interese tanto la seguridad, no, son poses hipócritas, demagógicas y perversas, meramente políticas.

El prepotente y soberbio dizque líder del priismo, sigue en pie de guerra contra el presidente del PRD, Octavio Ocampo Córdova, ¿será porque él sí fue electo por la militancia y no impuesto?

El perredista nada pierde con que Caguamán no lo reconozca como interlocutor, al final de cuentas las decisiones las toman los partidos a nivel nacional.

Amenazó con no tener ningún diálogo con Ocampo Córdova, y en dado caso Memo Valencia tampoco es válido porque no fue electo democráticamente, sino impuesto, así que tiene más calidad moral el líder perredista que él, pero bueno, ya lo conocen muchos, saben que es bravucón, y como dice el dicho popular: "perro que ladra no muerde".

Estoy seguro que a Octavio Ocampo no le quitan el sueño las declaraciones infantiloides de Caguamán.

Y si habla de unidad partidista, creo que en donde la hay es en el PRD y en los otros partidos, pero lo que es en el tricolor es un desmadre, pero como dice el otro refrán: "candil de la calle y oscuridad de tu casa".

https://portalhidalgo.com/poder-publico-40/

PALABRAS MÁS ARTURO SUÁREZ RAMÍREZ

DEBATE, ÚNICA FORMA DE EMPAREJAR EN ESTADO DE MÉXICO

Yο en algún tiempo quería escribir guiones mis para encontrar un director. pero todos los directores. todos directores 0 casi los en México y en el mundo tienen su propia historia. Vicente Leñero

Durante la campaña del 2017 los que conformamos la Academia de Periodistas de Radio y Televisión tuvimos la oportunidad de reunirnos con Delfina Gómez Álvarez, candidata por Morena al Gobierno del Estado de México.

El encuentro se dio en salón privado de un desayunador en Paseo de la Reforma, su gente quería que solo estuviéramos los reporteros, ella y un gran equipo de colaboradores que la acompañaban y pedían encarecidamente que no se le preguntara fuerte sobre aquello de los diezmos cobrados a trabajadores del municipio de Texcoco.

La profesora llegó tarde y su ayudantía hacia todo lo posible porque no hubiera desesperación entre la concurrencia, así llegó la candidata que en su defensa hay que decir que no oculta lo que es, franca, desparpajada, con un manejo de lenguaje popular, no le gusta meterse en controversia ni en discusiones porque no la pasa bien, no sabe debatir y desconoce de muchos temas.

Su exposición apenas duró unos minutos y dio paso a la sesión de preguntas y respuestas, varios apuntados, pero ante cada cuestionamiento Delfina, por ejemplo, en seguridad, la candidata le daba la palabra a uno de sus especialistas. Recuerdo que salí de la reunión pensando en que la iban a destrozar en los debates, lo endeble que era porque no se asumía como candidata, ni se veía como ganadora.

Con la profesora tuve la oportunidad de conversar fugazmente en otras ocasiones en el Senado de la República que fue su ganancia luego de arañar el Estado de México y la cosa no ha cambiado mucho en cuanto a sus recursos políticos, pero el entorno es completamente diferente.

Aunque intenten darle la misma imagen de maestra de primaria, Delfina Gómez llega con mayor recorrido, senadora de la República y secretaria de Educación Pública, pero lo que más pesa es el apoyo incondicional del presidente López Obrador que la quiere ver como gobernadora del último bastión tricolor.

Aquí se lo he dicho, ya estamos en campaña y las últimas encuestas ponen por lo menos diez puntos arriba a Delfina Gómez Álvarez sobre Alejandra del Moral, sí, ya sabemos que esas mediciones pueden estar cuchareadas y hay otras donde se utiliza el que paga manda y gana el que quieran, pero la realidad de las casas encuestadoras serias, recobraron credibilidad en el 2018 con las mediciones de López Obrador y su triunfo inminente, aunque claro tienen margen de error han acertado en los procesos intermedios y estatales de los últimos tiempos.

La campaña por el Estado de México aún es muy joven, pero cada momento es determinante, mientras Delfina visita municipios durante los días santos, Alejandra se dio tres días de vacaciones. Me dicen que hay preocupación en el equipo de la priista que no han podido bajar la percepción de que Alfredo del Mazo va a entregar la entidad como sucedió con Oaxaca e Hidalgo, que hay operadores políticos que han incrementado sus pretensiones para jugar con los tricolores.

Aunque las dos contendientes tienen dudosa reputación y se trata de quién es la menos mala, para que Alejandra del Moral le pueda ganar puntos a Delfina Gómez deberá exhibir sus carencias en todos sentidos y esas oportunidades serán los debates como el del próximo 20 de abril y el segundo el 18 de mayo, esto lo sabe la priista pues desde la fase de precampaña, citó su intención porque se desarrollen hasta cinco debates para que la ciudadanía pueda votar el domingo 4 de junio bien informada, se tratará de una lucha cuerpo a cuerpo donde estarán solas ante el electorado, ante los indecisos, tendrá solo dos oportunidades y no las debe desaprovechar o no habrá nada que hacer y el Estado de México será el número 22 que gobierne Morena y el presidente... Pero mejor ahí la dejamos.

https://portalhidalgo.com/palabras-mas-34/

RUEDA DE MOLINO JORGE HIDALGO LUGO

¿TÚ LE CREES A LÓPEZ OBRADOR? ¡YO TAMPOCO!

No sólo es tema de artículos y columnas en medios nacionales y extranjeros el predominio del crimen organizado en México, ante la complicidad siniestra que garantizan los "abrazos no balazos", lo que hoy adquiere niveles de alarma general al llegar este lunes de pascua, a 151 mil 066 la cifra de ejecutados en el país.

Cifra macabra que se registra en apenas cuatro años y cuatro meses que lleva Andrés Manuel López Obrador al frente del Estado fallido en que convirtió su inhumana gestión.

En 52 meses en el poder que lleva el opresor, lo más grave es que con el predominio de Morena al frente de las gubernaturas de Baja California, Baja California Sur, Campeche, Chiapas, Colima, Guerrero, Hidalgo, Michoacán, Nayarit, Oaxaca, Puebla, Quintana Roo, Sinaloa, Sonora, Tamaulipas, Tabasco, Tlaxcala, Veracruz, Zacatecas y la jefatura de gobierno de la Ciudad de México, la complicidad siniestra para pagar favores electorales a los narco aliados, cobran día a día más vidas.

Porque no se trata solamente de las extorsiones, cobros de piso, secuestros, despojos, desplazamientos y demás repertorio de malas artes que ejecutan los cárteles, sino que han desatado una macabra guerra en su afán de apoderarse de territorios que consideran les pertenecen, sin que el gobierno obradorista y sus marionetas al frente de los Estados, pongan un alto.

Difícil entender cómo la gente sigue creyendo en quienes han mostrado sus peores artes para mal gobernar un país, que cuando acabó el sexenio del detestable Enrique Peña Nieto, los hoy detentadores del poder tiránico basaban su discursiva de engaña bobos en los 154 mil 962 ejecutados que dejó como parte de su herencia perniciosa el mexiquense, a quien por cierto no se le toca ni un relamido cabello en el patíbulo mañanero como parte del pacto de no agresión que signaron.

Así las cosas, cuando aún le faltan transitar 19 meses al frente del masacrado México, el falso redentor tabasqueño tiene la maravillosa oportunidad de rebasar la cifra récord del frívolo ex presidente y llevarla a niveles inimaginables.

Porque no sólo está a tiro de piedra de sumar los 3 mil 896 muertos a manos del crimen organizado que le faltan para alcanzar a Peña Nieto, sino además con la tendencia sostenida que lleva, llegar a la friolera de 210 mil 898 víctimas de homicidio doloso y sin apurar mucho el paso.

Esto es que la cifra puede crecer en caso que sigan descubriendo narco fosas y masacres como en Michoacán, Guanajuato, Zacatecas y demás entidades morenistas, aportadoras generosas para el ejecutómetro récord del obradorismo.

El recuento nada gratificante que se tiene, ha logrado que en el paredón mediático que se monta cada mañana en Palacio Nacional, lo único que se escuche es la retórica manipuladora de presuntas "tendencias a la baja" en la criminalidad que sin embargo prevalece.

Aunque nunca, ni por asomo, haya informes de cárteles desmembrados, líderes criminales detenidos y sometidos a juicio, mucho menos atajar las crecientes dudas que dejan la impresionante cantidad de policías y militares que también han caído en esta guerra simulada, donde la victoria siempre está del lado de la delincuencia.

La demostración que hay una connivencia inocultable, se tiene a la mano cuando son los propios cárteles criminales quienes hacen alarde en redes sociales de la "detención" y hasta "entrega a las autoridades" de elementos surgidos de sus filas, pero que no cumplieron con las reglas internas, como aconteció con los secuestradores y asesinos de estadunidenses en Tamaulipas o el de los jesuitas en Chihuahua.

Otro botón de muestra es la pasividad y absoluta confianza que tienen los criminales de alto rango en el país, para cada que les viene en gana aparecer para escenificar balaceras, destruir plazas comerciales, quemar comercios, autos particulares, bases de taxis, transportes de carga y hasta pasear su impunidad, a bordo de vehículos de alto tonelaje, como dan cuenta en Michoacán habitantes de San Juan Nuevo, La Huacana y más recientemente, Tuzantla, donde comandos fuertemente armados salieron a demostrar quién es el auténtico poder en esta entidad, como en el país.

Despliegues que sólo son concebibles por la permisividad silenciosa y canallesca omisión de las autoridades surgidas de los gobiernos federal y estatal, a quienes les basta volver la vista a otros puntos, comentar otros asuntos o fijar agenda mediática con temas por demás fantasiosos y agresivos a la mínima capacidad intelectual.

Tal es el hecho de acusar a munícipes de no "contribuir" con los acuerdos para alcanzar la seguridad perdida, que únicamente es una asquerosa patraña para exprimir recursos a los ayuntamientos, centralizar su manejo y mentir que con ello se logrará pacificar las regiones, como en Michoacán se hace a través del llamado Fondo para el Fortalecimiento para la Paz (Fortapaz).

Figura que igual a las satanizadas por López Obrador quien las desapareció porque "sólo servían para dar rienda suelta a la corrupción", en este caso ha servido para un manejo discrecional de los recursos a contrapelo de lo que tanto cuestiona su patrón desde Palacio Nacional.

Un fondo, a la postre, de nula efectividad que de nada ha servido para evitar que Michoacán siga siendo "paraíso de la delincuencia" según reconociera el secretario de Gobernación, Adán Augusto López y que figura por méritos de los narco aliados, como una de las entidades vetadas por gobiernos como el de los Estados Unidos para ser visitadas por sus connacionales.

Pero en cambio se hace alarde de tener en la fila de arranque y sólo en espera de recibir luz verde a cientos de familias de trabajadores del Seguro Social que dicen en su patraña, anhelan, viven ilusionados por llegar a residir en la capital michoacana, con todo y que sea una entidad sometida por el narco gobierno.

Sin duda que el despistado gerente de Palacio Nacional que cobra como gobernador en Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla no dará a conocer a sus futuros huéspedes, que tan sólo en 2022, en esta narco-entidad a su cargo se ejecutaron a 67 jóvenes.

Difícil creer que a los entusiastas e ilusos nuevos habitantes de Michoacán no se les ha dicho que suman ya 318 mujeres asesinadas en lo que va del gobierno bedollista.

Mucho menos se podrá ufanar que en este narco territorio, en el primer año de su mal gobierno se registraron 83 masacres que dejaron al menos 349 víctimas mortales, entre hombres, mujeres, niños y adolescentes.

Sería interesante conocer si tiene el valor o le vale, que los incautos empleados del Seguro Social sepan que la estadística del ejecutómetro no es cosa de presumir, pues solamente en el primer trimestre de Bedolla, de octubre a diciembre, hubo 755 víctimas.

Que dicha cifra se elevó en 2022, a la nada edificante cantidad de 2 mil 469 ejecutados y que de enero a abril de este 2023, van ya 418. Para Ripley el número de asesinatos en Michoacán en los primeros 18 meses y 5 días del gobierno de Bedolla con 3 mil 632.

Ah, pero eso sí, no hay nada de que espantarse por la incidencia de homicidios dolosos, a decir del errático mandatario, "desde hace un año, van a la baja" y que en medio de masacres, narco terrorismo, ejecuciones y violencia desatada, también difunda en sus encuestas pagadas que es hoy día, uno de los gobernadores mejor evaluados del país.

Misma técnica que López Obrador, mismas mentiras, igual los chantajes y consignas contra la prensa libre. Sólo que uno es un costal de mañas y el otro, incipiente aprendiz de Pinocho. Pero...

¿Usted les cree? ¡Yo tampoco!

https://portalhidalgo.com/rueda-de-molino-14/

LA COSTUMBRE DEL PODER GREGORIO ORTEGA MOLINA

MUTACIONES II/II

*Todo indica que los caudillos desean hacerse otra vez con el poder. Pero Álvaro Obregón le dio un lugar a José Vasconcelos y su obra educativa; Plutarco Elías Calles fue creador de instituciones, y Cárdenas colocó a los militares en su nicho, no por debilidad, sino por conocer de los requerimientos del quehacer político para recuperar el proyecto de nación surgido de la Constitución

Lo que ahora sucede en México es de espanto, porque casi todos, o posiblemente todos los que ahora descuellan en el escenario político, mutaron o permutaron, tan solo por ascender económicamente o conservar sus niveles de vida, sin importar el decoro ni la involución de sus conciencias.

Rosario Robles transitó de la izquierda "nice" a ser la cara (con razón o sin ella) de la estafa maestra; Ignacio Ovalle, del despacho del poderoso secretario particular de Luis Echeverría, a la ingenuidad absurda del director de Segalmex, al que priistas mañosos engañaron.

¿Qué nos dicen, en verdad, las palabras de Andrés Manuel López Obrador al defenderlo? Las complicidades no requieren de mayor explicación. No es la regeneración de las conciencias, es la mutación perfecta para ocultar la hipocresía del quehacer político. Es cierto, no son los mismos, los de hoy son más sutiles en el arte del engaño al pueblo bueno y sabio.

En este momento perfecto de gatopardismo, la responsabilidad mutante de las Fuerzas Armadas es imposible de ocultar, y me refiero a ello en términos de su propia historia en el apuntalamiento o traición al proyecto surgido del movimiento revolucionario.

Pavimentan el camino de la paz social y el ascenso de los caudillos al poder, sobre los cadáveres del Primer Jefe Venustiano Carranza y de los generales que estorbaron a las propuestas de Álvaro Obregón y Plutarco Elías Calles. Lázaro Cárdenas del Río desapareció lo que ahora resucitan, como acertadamente apuntó Marta Anaya, es el regreso del sector militar.

El espíritu del artículo tercero constitucional en su redacción original, desapareció en el momento en que lo reformaron para callar a las "buenas conciencias". Sustituyeron la formación de mexicanos con el compromiso de contribuir a un proyecto de nación, por las necesidades inmediatas de los gobiernos que mutaron el ideario educativo por la ideologización, ahora guiada por las luces de Hugo Chávez y la revolución cubana.

Todo indica que los caudillos desean hacerse otra vez con el poder. Pero Álvaro Obregón le dio un lugar a José Vasconcelos y su obra educativa; Plutarco Elías Calles fue creador de instituciones, y Cárdenas colocó a los militares en su nicho, no por debilidad, sino por conocer de los requerimientos del quehacer político para recuperar el proyecto de nación surgido de la Constitución.

https://portalhidalgo.com/la-costumbre-del-poder-54/

QUADRATIN INDICADOR POLÍTICO

CARLOS RAMÍREZ

Los otros datos de GEA-ISA: AMLO y Morena ganan el 2024 Aunque faltan un año y dos meses para las elecciones presidenciales del 2024, el escenario político-electoral se presenta, cuando menos en las encuestas serias, con un avance inevitable para Morena y el presidente López Obrador. La encuestadora GEA-ISA, una de las más serias y dirigida por personajes críticos a López Obrador, acaba de sorprender con sus resultados de marzo pasado que se pueden resumir en tres puntos concretos: 1.- El país ha subido su optimismo en el último año y presenta cifras arriba de 70% en confianza y esperanza. 2.-En preferencias electorales legislativas, Morena se localiza dos a uno sobre la oposición tripartidista sumada, con una expectativa social de alrededor de 50% de votos a favor de la victoria de Morena. 3.- En preferencias electorales presidenciales, los dos principales precandidatos morenistas Marcelo Ebrard Casaubón y Claudia Sheinbaum Pardo tienen garantizada la victoria con tendencias de 45% a 52%, sea quien sea el candidato más competitivo contra coalicionista. ΕI Morena Donaldo Colosio Riojas, pero a condición de ser candidato único de toda la oposición y aun así su tendencia sería de 30%. Como toda encuesta, la de GEA-ISA retrata las expectativas nacionales en un tiempo político determinado (marzo de 2023), pero el cruce

de muchas de las preguntas y respuestas no perfilan expectativas explosivas por parte de la sociedad y más del 70% considera que no habrá crisis electoral de fin de sexenio. La encuesta citada es un instrumento analítico para tener un panorama general del Estado de ánimo de la sociedad a catorce meses de las elecciones presidenciales. Lo que falta ahora sería un estudio sociopolítico de las razones que tiene la sociedad para haber aumentado su confianza y optimismo en una de las coyunturas más negativas en ambiente político que ha enfrentado el presidente López Obrador, pero con el primer indicio de que la sociedad encuestada no está pensando en los términos apocalípticos de las principales figuras opositores que están suponiendo la derrota electoral de Morena en las próximas presidenciales. El problema mayor de la oposición es su falta de prospectiva política estratégica y su tendencia para manejar categorías apocalípticas en medios, cuando la sociedad tiene otros datos y expectativas que por alguna razón siguen beneficiando a Morena, una corriente política que no es partido formal, que carece de estructura territorial, que no tiene dirigencias en muchos estados de la República y que todos los días alimenta el enfoque caótico con pugnas en su interior, pero que a pesar de ello tiene el control de 22 gubernaturas en toda la República, con el PRI solo en dos y el apenas en cinco. La parte de la encuesta de GEA-ISA referida a preferencias electorales ofrece dos datos que serán centrales en las votaciones federales de 2024: una, la que señala que Morena ganará las elecciones presidenciales y la oposición unificada tendría el 32%; y la otra, que indica que el 73% considera que un solo partido debe tener la mayoría presidencial y en la Cámara de Diputados, contra solo 17% que opina que una mayoría legislativa opositora sería mejor para la democracia mexicana. En la percepción ciudadana sobre los partidos, Morena recibe el 70% de la confianza del electorado, contra apenas 25% de enfoque crítico; de los otros partidos, resulta que la percepción negativa es mayor que la positiva al referirse al PRI y al PAN; y visión datos deben evaluar en una general en informaciones negativas de conflictos al interior de Morena son mayores en los medios de comunicación a los que se difunden sobre la vida interna de la oposición. En el comparativo de opinión positiva-negativa sobre los partidos, Morena lidera con el 43% de votación positiva, en tanto que el PRI está en -13% y el PAN en -1%. La encuesta no aporta elementos para explicar esta percepción, sobre todo por los datos de que los enfoques negativos de la realidad tienen que ver con malos resultados gubernamentales en materia de seguridad y economía. La encuesta de GEA-ISA merece un análisis mucho más a fondo porque estaría pintando un país que la oposición se niega a reconocer y aporta pistas de que a marzo de 2023 Morena ganaría las elecciones presidenciales y de de 2024. legislativas iunio COMPARTIR

https://www.quadratin.com.mx/opinion/indicador-politico-264/

TIGRES DE ARENA BISMARCK IZQUIERDO RODRÍGUEZ

"Alianza Cultural" "Se necesita siempre un golpe de locura para derrotar un destino." Marguerite Yourcenar Alejandra del Moral Vela y Manolo Jímenez Salinas son los candidatos de la Alianza a las gubernaturas del Estado de México y de Coahuila. Ya han dado comienzo los procesos electorales en sendas entidades y sus primeras propuestas ya se han dado a conocer. Por un lado, el salario familiar se anunció desde el arranque de campaña de Alejandra del Moral, y por el otro, Manolo Jiménez ratificó el compromiso por

la seguridad para mantener a Coahuila como uno de los estados más seguros del país. En este marco, los dos jóvenes candidatos ya están recorriendo el territorio, escuchando de manera directa las necesidades de la población y formando compromisos con los diversos grupos de la sociedad civil. En el caso del rubro cultural, Alejandra y Manolo presentarán durante sus campañas las propuestas en esta rama, acercándose a los artistas, artesanos, gestores y personas que participan activamente de la misma. El contexto nacional es aciago y desolador en el plano cultural, razón por la cual, las entidades han debido asimilar y cubrir los vacíos que ha dejado la administración federal en materia de programas para fomentar el fenómeno cultural. Estado de México y Coahuila se han destacado en esta rama históricamente y se anticipa se continuarán los apoyos y los programas a los artistas de estos estados. En el caso mexiquense, se realizarán en su momento propuestas para su comunidad cultural, misma que encontró cobijo en las instancias estatales ante el notorio vacío federal; con este contexto, cualquier cambio o supuesta transformación podría afectarles gravemente y colocarlos en una situación tan precaria como delicada, tal y como está sucediendo en otras demarcaciones. Para el caso coahuilense, el desarrollo cultural es un componente de su estrategia de seguridad pública para mantener niveles de paz y concordia entre la población, ofreciendo opciones a sus habitantes para involucrarse en el desarrollo de este fenómeno y así lograr mantener erradicada cualquier incursión seudo cultural del crimen organizado. La recuperación y rescate del país inicia en Coahuila y el Estado de México, Alejandra del Moral y Manolo Jiménez Salinas apuestan por proteger lo que otros bajo la mentira de la transformación sólo quieren destruir. La difusión cultural, la protección del patrimonio cultural, la educación artística y los programas para estimular la creación artística son algunos de los temas que habrán de atender los jóvenes candidatos a la gubernatura. El reto es grande pero nadie se quedará afuera de sus gobiernos; una apuesta por la cultura siempre será una apuesta ganadora. Para cerrar sólo me queda formular votos para que las propuestas de Alejandra y Manolo lleguen a la mayor cantidad de ciudadanos y quien redacta estas líneas se encuentra listo y coadyuvando en promover sus agendas. El reto es grande pero todos podemos sumar, la alianza por la cultura no es sólo de los partidos sino de toda la ciudadanía. No tengo la menor duda que unidos en torno a esta causa comenzaremos a dar vuelta a la situación en la que el actual régimen tiene hundida al país. ¡Hasta la victoria con Alejandra del Moral Vela y Manolo Estado Jiménez Salinas! ¡Va por de México! ¡Va por Coahuila!

https://www.guadratin.com.mx/opinion/tigres-de-arena-13/

AHUIZOTE.COM COORDENADAS POLÍTICAS FERNANDO PÉREZ CHÁVEZ

INVALIDAR TRASLADO DE LA GN A SEDENA

Por inconstitucional en los próximos días el ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Juan Luis González Alcántara propondrá eliminar la facultad de la Secretaría de la Defensa Nacional para ejercer el control administrativo, presupuestal y operativo de la Guardia Nacional.

Y propondrá al Pleno de la Corte invalidar el artículo 29, fracción XVI, y IV de la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal, mediante el cual se faculta a la Sedena a ejercer el control operativo y administrativo de la Guardia Nacional, tras su rotundo fracaso en la Estrategia Nacional de Seguridad Pública.

En su proyecto, de 214 cuartillas el ministro señala que las Fuerzas Armadas deben supeditarse a las actividades dadas por la Constitución y que tengan exacta conexión con la disciplina militar, porque la actuación militar en tareas de seguridad pública debe ser estrictamente excepcional.

La postura del ministro molestará al presidente Andrés Manuel López Obrador, así que habrá que esperar el revire en su conferencia mañanera, luego de que fue impulso la creación de la Guardia Nacional, para combatir la inseguridad en el país, pero debido a su fracaso el presidente Andrés emitió un acuerdo para que la Guardia Nacional pasará a formar parte de la Secretaría de la Defensa Nacional y ordenó a los diputados y senadores de Morena y sus aliados que lo aprobaran.

Ante esa situación el 10 de octubre de 2022, 49 Senadores de la oposición presentaron una demanda de acción de inconstitucionalidad ante la Corte, en contra del decreto que fue publicado el 9 de septiembre de 2022, con los cambios publicados por la mayoría de Morena.

Por otro lado, los senadores consideraron que las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública debería ser extraordinaria y subordinada a un mando civil y que la seguridad pública tiene como fin la salvaguarda de la vida, la libertad, la integridad y el patrimonio de las personas, y si, como garantía de tutela de estos fines, la Constitución encomienda esa función a cuerpos civiles, cualquier injerencia castrense pone automáticamente en riesgo la protección de esos derechos.

Finalmente el proyecto del ministro que da respuesta a la acción de inconstitucionalidad 137/2022, deberá contar con el respaldo de ocho de los once ministros de la Corte, para poder determinar la inconstitucionalidad y godo indica que será otro revés para el presidente Andrés Manuel López Obrador.

http://www.ahuizote.com/2023/05/08/invalidar-traslado-de-la-gn-a-sedena-columna-coordenadas-politicas/

EL FRANCOTIRADOR JOSÉ CRUZ DELGADO

MEMO VALENCIA, MÁS MORENISTA QUE PRIISTA

De nada servirán los llamados del presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar a actores políticos, para que dejen de politizar el tema de la seguridad, pues sus detractores están dispuestos a todo con tal de restarle bonos ante la sociedad moreliana, para sacar raja política, como es su costumbre, sobre todo los morenistas que siguen enojados porque les ganó la elección pasada, por eso los ataques constantes-casi diarios – contra el edil.

A esta campaña de denostación se ha unido el priista Guillermo Valencia Reyes, quien se dice presidente del PRI, que no lo es, porque no lo eligieron los priistas, fue Alejandro Cardenas quien los Memo Valencia, mejor conocido como Caguamán o Lord Caguamas, le dedica mucho tiempo a Martínez Alcázar en criticas, pues está ávido de venganza porque también fue derrotado actual alcalde. ahí de Valencia Reyes ha sido acusado de hacerle el trabajo sucio a Morena, y lo dudan, porque es un traidor, incluso, ha dicho que mantiene buena relación con el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, que no es malo, pero una cosa es la buena relación y otra el entreguemos.

Hay quienes tienen aspiraciones políticas por ello los ataques hacia el jefe de la comuna moreliana y su administración. El tema de la seguridad está siendo utilizado con fines electorales por personajes de muy mala reputación política como Memo Valencia y Juan Pablo Celis Silva, este último de Morena, no es que les interese tanto la seguridad, no, perversas. hipócritas. demagógicas meramente son poses ٧ El prepotente y soberbio dizque líder del priismo, sigue en pie de guerra contra el presidente del PRD, Octavio Ocampo Córdova, ¿será porque él sí fue electo por la impuesto? El perredista nada pierde con que Caguamán no lo reconozca como interlocutor, al final decisiones de cuentas las las toman los partidos nivel nacional. Amenazó con no tener ningún diálogo con Ocampo Córdova, y en dado caso Memo Valencia tampoco es válido porque no fue electo democráticamente, sino impuesto, así que tiene más calidad moral el líder perredista que él, pero bueno, ya lo conocen muchos, saben que es bravucón, y como dice el dicho popular: «perro que ladra no muerde». Estoy seguro que a Octavio Ocampo no le quitan el sueño las declaraciones infantiloides Y si habla de unidad partidista, creo que en donde la hay es en el PRD y en los otros partidos, pero lo que es en el tricolor es un desmadre, pero como dice el otro refrán: «candil de la calle y oscuridad de tu casa».

http://www.ahuizote.com/2023/05/08/memo-valencia-mas-morenista-que-priista-columna-politica-el-francotirador/

BAJO LA LUPA ARMANDO SAAVEDRA OPOSICIÓN VERGONZANTE Y DESPRECIABLE

Cuan jodido estamos los mexicanos, pues no tenemos para donde hacernos, ya que por un lado, tenemos un gobierno que responde a políticas populistas, pero no al interés social y su partido, se concibió como una malísima réplica del viejo PRI, perfeccionando los vicios y mañas que llevaron al otrora partidazo, a la ignominia y al desprecio popular.

Por otro lado, los partidos de oposición, PAN-PRI-PRD integrados en la alianza "Va Por México", que no dan una, ni siquiera han sido capaces de diseñar y estructurar una alternativa ideológica y programática a la sociedad que no comulga con lo que está haciendo el partido en el poder y mucho menos el gobierno emanado de sus filas. En esa tesitura, en dos ocasiones, la sociedad civil salió a las calles a demostrar que el pueblo de México no está unánimemente ceñido al gobierno, a su partido y a su líder máximo, mandando un serio mensaje a los partidos de oposición, a los que se les dijo de la necesidad de nuevos liderazgos para encabezar la lucha por la disputa del poder

público en el 2024.

Sin embargo, parece ser, que los citados partidos políticos que integran la alianza opositora "Va por México", no entendieron el mensaje mandado por la sociedad en la marcha celebrada el pasado 13 de noviembre de 2022 en la Ciudad de México y algunas 30 ciudades más del interior de la república, ni de la celebrada el pasado 26 de febrero de 2023, también en la capital de la república y al menos 50 ciudades del interior del país. El mensaje fue claro y contundente, hay que cambiar el estado de cosas que prevalecen actualmente en el país y para ello, se requiere de una alianza entre la sociedad civil apartidista y los partidos políticos integrados en la alianza opositora, más aquellos que sin estar aliados electoralmente, estén por el cambio de lo que sucede en el país. Y pues no, claro que no lo entendieron, pues en los hechos están demostrando que más que el interés popular, el interés de sus cotos de poder están por encima de las aspiraciones sociales, prueba de lo anterior, es la eventual alianza entre el partido del gobierno y sus socios con los partidos de oposición para impulsar reformas a diversos cuerpos de leyes, cuyo objetivo es amordazar la autoridad resolutora del Tribunal Electoral del Poder Judicial de Federación. la **IMPUNIDAD** PARA **VIOLAR LEYES ESTATUTOS** DE PARTIDOS. Y es que, sí algo les ha dolido a los dirigentes de los diversos partidos políticos, ha sido las resoluciones emitidas por el tribunal electoral en las que ha declarado ilegal la pretensión de ALEJANDRO MORENO CÁRDENAS alias "ALITO" como de MARIO DELGADO CARRILLO, dirigentes nacionales de los Partidos Revolucionario Institucional y Movimiento de Regeneración Nacional, de prolongar sus respectivos periodos como dirigentes partidistas.

Tan les dolió, que dentro de las reformas propuestas, está la que establece que los partidos políticos, en ejercicio de su autodeterminación y auto organización, establecerán en sus normas estatutarias las reglas para la designación de sus dirigencias, así como las reglas para garantizar el principio de paridad de género en la integración de sus órganos colegiados, impidiendo con ello, que el TRIFE les corrija la plana cuando haya abusos. Si lo anterior es grave de por sí, más lo es la reforma que se propone al artículo 41 de la Constitución, agregando que en materia electoral las determinaciones que se adopten con relación a la implementación de acciones afirmativas tendrán el carácter de modificaciones legales fundamentales, y "se sujetarán al límite del tenor literal de la ley y esta Constitución", por lo que ni el INE ni el Tribunal podrán ordenar candidaturas de acciones afirmativas fuera de lo aue los partidos De acuerdo con la propuesta de reforma, en el artículo 99 se modificarían las facultades del Tribunal Electoral de interpretar la ley y se impediría que emitan sentencias relativas a decisiones de la Cámara de Diputados y vida de los partidos políticos, estableciendo: "Al Tribunal Electoral le corresponde resolver en forma definitiva y exclusivamente, las controversias que se susciten por normas generales, actos y omisiones y resoluciones regulados por las leyes electorales, en los términos de esta Constitución y según lo

"El Tribunal Electoral dictará sus resoluciones conforme al límite del tenor literal de la ley y esta Constitución, y los principios expresamente establecidos en ésta. Los actos y demás determinaciones de las Cámaras en ejercicio de sus facultades exclusivas, las decisiones de sus órganos de Gobierno y las que correspondan a sus regímenes interiores, quedan excluidas de la jurisdicción del Tribunal", establece la reforma que le quita de hecho, los dientes al TRIFE.

IMPEDIRÁN TRIFE QUE **EVITE** ALVIOLEN PARIDAD. En términos llanos, los aspectos regresivos de las citadas reformas son los siguientes: 1.- El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación ya no podrá emitir resoluciones que eviten abusos en la paridad de género al distribuir las candidaturas, ni tampoco podrá obligar a que se otorguen candidaturas por la vía de las "acciones afirmativas" a grupos vulnerables como los de capacidades diferentes, indígenas, comunidad LGBTTT+. 2.- De aprobarse tales reformas, la militancia de los diversos partidos políticos ya no podrán recurrir al tribunal para impugnar procesos viciados o ilegales, para la elección de dirigentes partidarios, cuando tales ilegalidades se establezcan en las normas internas de los partidos, pues la reforma de marras, pretende otorgar a los partidos autonomía en sus proceso internos de elección de dirigentes candidatos. 3.- De aprobarse las multicitadas reformas se modificarían las facultades del Tribunal Electoral de interpretar la ley y se impediría que emitan sentencias relativas a decisiones Cámara de **Diputados** Finalmente hay que señalar, que la asignación de candidaturas por razón de paridad de género y las llamadas "acciones afirmativas", han significado un alto grado de dificultad para los partidos políticos, de manera que para el proceso electoral del 2024, no quieren que el TRIFE los obligue a otorgarlas, para estar en condiciones de entregárselas a quienes les convengan sin importar género o condición de vulnerabilidad. Tanto escándalo que han hecho las mujeres para lograr la paridad de género en todo, particularmente en lo referente a las candidaturas y ahora los dirigentes partidarios les van a anular su lucha, disfrazada de la defensa de la autodeterminación de los partido políticos. ¿Se dejarán? DE LOS **PASILLOS** DE CASA DE LA ENCHILADA". El gobierno de FREDY RAMÍREZ BEDOLLA emitió la convocatoria dirigida a los empresarios y comerciantes que quieran exponer sus productos dentro del chafa "Festival Michoacán de Origen 2023" a los que les ofrecen espacios con un costo de \$23,200.00, pero el generosos gobierno subsidiará con el 80% del dicho costo, es decir, con \$18,560.00 y los "expositores" solo pagarán el 20% que son \$4,640.00. ¿Ustedes creen? Pero, entre otros detalles, hay uno que llama la atención, pues los "expositores" que quieran adquirir un stand en el Pabellón Comercial, deberán pagar ese derecho a una empresa quanajuatense con sede en León, denominada "Expo Soluciones Bajío S.A de C.V.", como si en todo Michoacán no hubiera una empresa que pudiera planear y organizar un evento de esa naturaleza, de manera que aquello de que todo para los michoacanos, puro es cuento. Que el diputado federal perredista MAURICIO PRIETO GÓMEZ demandará por las vías civil y penal al dirigente estatal de Morena JUAN PABLO CHELAS, quien acusó al legislador del PRD de ser dueño de una gasolinera que vendía gasolina con agua y así como de vender "huachicol" en sus gasolineras, acusaciones que encabronaron al diputado y exige una retractación del dirigente de Morena, así como una disculpa pública, demandarlo quedó apuntado. pena como Hay tiro... Que el dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional GUILLERMO VALENCIA

REYES anunció la reestructuración del Consejo Político Estatal de ese partido y también anuncia que intentará que sea solo una "fórmula de unidad" para evitar desgastes, solo que está claro que intentará incluir solo a sus cuates cahuameros, lo que terminará en tribunales y ahí se lo tumbarán. Al tiempo. Por cierto, MEMO CAHUAMAS sigue tironeando las relaciones entre las dirigencias locales de los partido que integran la alianza "va por México", descalificando al dirigente del PRD OCTAVIO OCAMPO quien para él perdió la interlocución, amenazando que a la lianza en Michoacán solo la harán el PAN y el PRI, como si deveras en el estado se resolvieran

Que los diputados federales aprobaron en comisiones una reforma a la constitución con la que la edad para ser candidato a diputado federal será de 18 años al día de la elección, pues en la actualidad es de 21 años. De por sí con esas edades la cámara solo sirve de ventanilla de trámite y consejo aplaudidor, ahora con chamacos de 18, ¿a dónde iremos a parar?

Qué pena dio la CNC Michoacán, pues este 10 de abril en que se celebró el 104 aniversario de la muerte del General Emiliano Zapata, para los cenecistas pasó desapercibido, si acaso el diputado federal ROBERTO CARLOS LÓPEZ hizo un pequeño acto en una cancha, por que el dirigente estatal diputado FELIPE DE JESUS CONTRERAS CORREA andaba en otras cosas más importantes, mientras el gobierno del estado celebraba un magno acto en Cuatro Caminos, pero de color morenista. Este jueves 13 estará en "La Pedrada" el ex gobernador oaxaqueño ULISES ERNESTO RUÍZ ORTIZ, ahora como presidente de la asociación política nacional MOVIMIENTO POR EL RESCATE DE MEXICO y hablaremos de sus aspiraciones presidenciales y el trabajo político que está desarrollando en todo el país con su asociación. Quiere enterarse del chisme, escúchenos a las 2 de la tarde.

http://www.ahuizote.com/2023/05/08/oposicion-vergonzante-y-despreciable-columna-politica-bajo-la-lupa/

A TIEMPO.MX LOS SUSPIRANTES NICOLÁS CASIMIRO

¿HACIENDO TRATOS CON EL ENEMIGO?

Se habla de que Memo Valencia tendría tratos con el gobierno morenista, por eso no lo toca ni con el pétalo de una rosa en sus arengas, contrario a lo que pasa con quienes se supone que serían sus aliados

¿Y qué dirá a todo esto el dirigente nacional del tricolor, Alejandro Moreno?

Como si desconociera quiénes eventualmente serán los partidos y candidatos aliados de su partido, el dirigente estatal del PRI en Michoacán, **Guillermo Valencia Reyes**, continúa como chivo en cristalería.

Con el pretexto de los hechos de inseguridad, y como si fuera líder de uno de los partidos aliados del oficialismo morenista, insiste en descalificar al alcalde independiente de Morelia, **Alfonso Martínez Alcázar**.

No hay que olvidar que el actual presidente municipal de Morelia llegó como candidato de PAN y PRD, pero también con las alianzas de facto de varios grupos de priistas, aún cuando en esa elección el abanderado del PRI era el propio **Memo Valencia**.

Parece que el dirigente estatal del tricolor eso no lo perdona, pero además, se habla de que tiene tratos con el gobernador del Morena, **Alfredo Ramírez Bedolla**, pues en sus arengas no toca ni con el pétalo de una rosa al mandatario estatal.

Si **Valencia Reyes** es tan "experto" en temas de seguridad pública como alega, lo justo sería que señalara también, con el mismo ímpetu, al gobierno estatal y al federal de **Andrés Manuel López Obrador**.

Los delitos por los cuales el dirigente estatal del PRI y el del Morena, **Juan Pablo Celis Silva**, atacan a **Alfonso Martínez** son fundamentalmente del orden federal, ya que son cometidos por dos o más personas coordinadas para cometer un delito, o sea "crimen organizado".

Pero además, esas conductas delictivas son cometidas casi todas ellas con armas de uso exclusivo del Ejército, lo que las vuelve automáticamente "delitos del fuero federal".

Lo que en estos momentos debe ocupar a **Martínez Alcázar** y a los dirigentes estatales del PAN, **Refugio Cabrera Hermosillo**, y del PRD, **Octavio Ocampo Córdova**, es evaluar qué tipo y qué calidad de aliado sería eventualmente el PRI con **Memo Valencia** a la cabeza.

¿Y qué dirá a todo esto el dirigente nacional del tricolor, **Alejandro Moreno Cárdenas**? Él también ha dado sus bandazos y generado desconfianza con sus aliados del PAN y del PRD, pero se sabe que ve con buenos ojos la reelección de **Alfonso Martínez** en Morelia. ¿Será que está enterado de la actitud que ha tomado su entrañable amigo o será que algún trato tienen ambos con los gobiernos del Morena?

https://www.atiempo.mx/destacadas/los-suspirantes-haciendo-tratos-con-elenemigo/